

平成15年
9月25日
発行
第182号

発行所
日本赤十字新労働組合連合会
(日赤新労)
東京都港区浜松町2-6-8伸和ビル1F
TEL(03)3433-3028
FAX(03)3432-4560
Eメール sinrou@nyc.odn.ne.jp
ホームページ http://www.shinro.org/
発行責任者 小宅政恵

日本新労

- 綱領
- われわれは、社会正義に立脚した良識ある労働運動を通じて皆々の権利を守り、生活の安定と向上をはかる。
 - われわれは、常に暴力と独裁を排し自由にして明るなる民主的労働組合としての健全なる発展を期する。
 - われわれは、赤十字の民主化と近代化を促進することによって、その人道的任務を達成することとする。

八月八日の人事院勧告のところである。そこで、臨時中央委員会等で慎重に審議し、引き続き十分な交渉を務めてきた

- 【教養部】
○単組新任役員研修会開催
〔2B〕七月二十六日(土)
大学法学部講師・松岡二郎氏
あらまじ他

平成15年度

ベア、年末手当等を審議

九月十四日、十五日の両日、ケヤキ並木の美しい杜の都仙台市の「三井アーバンホテル」において、全国加盟単組より中央委員及びオブザーバー等八四名の参加のもと、第二回中央委員会が開催された。会議では議題である今年度ベア、年末手当、給与要綱第三五の改正等について慎重な審議が行われた。

第一回中央委員会は、開会のとばの後、資格審査・成立確認(出席中央委員三名、委任状五名)が行われ、議長に佐久間直紀氏(千葉血セ)、書記に澤田浩幸氏(福島血セ)がそれぞれ選出された。

「日本新労は、本年度の基本賃金引上げ額を定期込み三・〇%として、本社と交渉を重ねてきた。これに対し本社は、三月十一日、四月十六日の團体交渉では世間の春闘相場が例年よりも厳しいことのみを主張して、從前からの日赤職員の生活を守るとした基本的な考え方を示さなかつた。

さらに、五月二十二日には人事院勧告に準拠した賃金改定をしたいとして、まさに白紙一任での妥結を求めてきたが、我々はどうした事態の中、臨時中央委員会等で慎重に審議し、引き続き十分な交渉を務めてきたところである。

■報告事項■

一、各部報告

【組織部】

内部強化(浜松日赤、石巻日赤、浦河日赤)

【教養部】
○単組新任役員研修会開催
〔2B〕七月二十六日(土)
大学法学部講師・松岡二郎氏
あらまじ他

日本新労第2回中央委員会



単組新任役員研修会

「組合活動と労働法」

明治大学法学部講師 松岡二郎氏



参加者が熱心に聴講した。

いかと思う。

【参加者の感想】

今、労働者はベアにして「労働組合とは、労働者もボーナスにしても、賃金闘争については最も悪の状況の中で、組合としては、労働環境の向上、医療関係者のサービス残業の撲滅等を考える時期にあると思いま

り、出来ることを実行して形にしたいと思します。

が一人ひとりではその弱い立場を克服できないため、労働者同士の団結の力を發揮するためには、労働組合はたくさんいるのではないかだろうか。

松岡先生の講演は初心者にも大変評価があり、そんな疑問も今回の講演会に見出された方には、解消していきました。『鉄は熱いてきました』の言葉をお

中心に、本部活動の報告が行われた。
組織部における内部強化の内容や今年度ベア交渉における本社回答について質疑が行われた後、報告事項は全員一致で承認された。

【統一要求額】
三一・五割十一律五万円

「生活習慣病の予防・改善における運動と栄養の役割」

京都大学大学院人間・環境学研究科応用生理学教室教授

森 谷 敏 夫 氏

今年の講演会は、過酷な労働条件のなかで働く組合員の方々に、からだと心の健康づくりのお役に立てればと者を企画した。

生活習慣病という言葉が浸透する中で、健康志向がより一層高まる今日、簡便に短時間で健康を獲得したいと望むそんな人たちへ贈る、ユーモアを取り入れたとても興味深い講演内容だったので、少し紹介したいと思う。

今日本は、大変なダイエットブームと言われている。小学生を含む若い女性は健康以外の目的で、年齢の女性は生活習慣病対策として、痩せることに夢中になっているようだ。小学生といえば、これから生きるための体をつくる年齢である。それなのに食事を食べなかったり、偏ったものしか食べなかったりしては、満足な体ができないのは当たり前だ。また、年齢になれば、極端な肥満を別にすれば、寝たきりの原因ともなりかねない骨粗しょう症を心配しなければならない。勿論、いつまでも美しくありたいという願いや生活習慣病の予防をしたいということは当然だが、間違ったダイエット方法は体そのものが不健康になってしまうことに繋がる。そこで、森谷先生は運動の重要性について、次のように説いていた。

- 認めておられた。

 - ①大きな筋肉を使った運動は安全で消費エネルギーも大きい。
 - ②1回の運動で、糖尿病・高血圧・高脂血症・虚血性心疾患・脳卒中・癌等の予防効果が認められるが、48時間以上は継続しないので、1日おき、もしくは週3回の運動が理想的である。
 - ③1回30分～45分、週3回～5回程度の運動を継続することが不可欠だが、1回10分×3セットでも同様の効果がある。

【座右の銘】
肥満の予防・改善には「継続的な理性」を働かせる必要があります。からだで食べずに頭で食べる人へ

頭で食べましょう。
〈太りにくい体質を作るための10ヶ条〉
太りにくい体質を作るためには、基礎代謝を高め、脂肪燃焼を活性化させる

A black and white photograph of a man from the waist up. He is wearing a light-colored, short-sleeved button-down shirt and dark trousers. He is standing in front of a wall that features a large, circular logo or emblem. The man has his hands raised near his chest, with his fingers pointing towards each other. The background is slightly blurred, showing what appears to be an interior space with some furniture or equipment.

- 要があります。
- 1に運動、2に運動、3、4に運動、5に運動。こまめに体を動かすこと
- 階段は筋力アップのパートナー
- 自分で律する薄着の体慣れれば冬も暖かい
- 整えよう、早寝、早起き、生活リズム
- ストレスは過食の原因、癌のもと。運動で心も体もリフレッシュ
- 歩幅大きくグイグイ歩こう
- 長電話、合間に出来るスクワット
- 快便、快眠、良く笑え
- お腹のたるみは心のたるみ
- ゲキ痩せで、なくなる筋肉、基礎代謝

*
2時間という限られた時間の中、生活改善のアドバイスを楽しく拝聴し、吉本頬負けの笑いの中で終始講演会は進められた。
我々がこうして組合活動を行っていくうえで一番基礎となるものは、やはり健康といえる。今回の講演を機に、生活習慣病の予防・改善に努めながら、今後も皆さんと一緒に日々活動を盛り上げて行きましょう。(教室部)

組合活動重視
浜松市
関心をもつた。
専門部に研修部を設け、組合員に少しでも組合活動の関心を持ってもらおうといふことで、七月五日、第一回の組合研修会を開催した。

持とう！

組合活動に

浜松赤十字病院職員組合

北から 南から

新潟県赤十字血液センター職員組合

新潟県赤十字血液センター職員組合
当センター職員組合では、八月一十二日(金)、万代橋のたもと「ホテルオーラ新潟」において「屋上貸切パーティー」を利用し、納涼会を行いました。したがって、今年の夏はいったん晴とまではいきませんでし

(卷之二) 嘉慶



組合結成40周年 記念式典・祝賀会開催

石巻赤十字病院新労働組合



式典には、来賓として、本部より濱崎中央執行委員長、当病院より山田事務副部長のほか、組合OBの皆様にも多数ご臨席をいたしました。

が、右春曰赤新勞もこの大典を機に新たな前進を期してまいりたので、本部並に全国の組合員の皆様、今後ともよろしくお願ひ致ます。

あつという間に時間は過ぎ、最後は万歳三唱の後前中央書記長の後藤氏による閉会の言葉で無事閉幕となりました。

★ Welcome ★
日赤新労ホームページへ
ようこそ!
<http://www.shinro.org/>